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Aquí estamos en presencia de un esfuerzo -como ha dicho muy bien el Seremi- del 

gobierno regional, del Gobierno central, de los distintos sectores de la comunidad. La 

vivienda social sin deuda era la única forma que teníamos para que todo chileno tuviera 

una casa. Hay chilenos que no están en condiciones de poder pagar un dividendo. A 

esos chilenos queremos pedirles un esfuerzo inicial y, después, en lugar del dividendo, 

que junten peso a peso para hacer el segundo piso. O sea, hablamos de una vivienda 

social sin deuda, vivienda dinámica, porque la queremos hacer crecer. Pero como usted 

me decía muy bien, comparado a lo que tenía antes, lo de ahora no tiene comparación. 

 

Eso habla entonces de un país que entiende cuáles son las prioridades. Queremos que 

Chile crezca, pero que crezca para todos, también para usted y para usted creció a través 

de esa casa. Ese es el esfuerzo de todos los chilenos. 

 

En esta visita a Punta Arenas, cuando me informaron de lo que era esta población, el por 

qué tiene nombres de Chiloé, calles que recuerdan Chiloé, en el fondo también es un 

recuerdo que buena parte de los que aquí están en Punta Arenas provienen de Chiloé. Es 

una forma también de poder llegar hasta acá y agradecerle a los trabajadores el esfuerzo 

que han hecho, a la empresa lo que ha estado haciendo. Estoy conciente también de que 

ha habido algunas molestias, porque algunas casas tienen demoras de un mes, pero todo 

emprendimiento que se hace tiene dificultades y no por eso dejamos de hacerlos.  

 

Recuerdo, tiempo atrás se inauguró un by pass, una obra muy importante en las afuera 

de Temuco. La forma de titular fue, "Con dos meses de atraso se entrega el by pass". Yo 

no sé si lo importante eran los dos meses producto de las lluvias inclementes que 

obligaron a atrasar la obra o lo importante era que habíamos entregado el by pass. 

 

Creo que acá lo importante son las características de lo que se ha hecho, la novedad, la 

construcción que tiene, el que seamos capaces también de ponerle un poquito de 

belleza, de poesía. La terminación que tienen las casas arriba es excepcional y creo que 

eso habla bien de lo que estamos haciendo: cada vez construimos un poquito más y un 

poquito mejor. Debiéramos seguir por ese camino, no me cabe duda de que lo vamos a 

hacer. Y eso querrá decir entonces que hacia el 2006 buena parte del tema habitacional 

aquí va a estar resuelto. 

 

Esto habla del éxito de esta reunión, con estos cachorros aquí, verdad, toda reunión que 

se respete tiene que tener unos perritos, igual que el desfile ¡no les han enseñado el 

respeto a la autoridad presidencial!.  

 

Quise venir a ver cómo había sido este avance, las características de estas 

construcciones y creo que es también un gran adelanto para la ciudad de Punta Arenas, 

que habla de su pujanza, de lo que estamos haciendo. De manera que felicito a los que 

aquí están por el esfuerzo que han hecho y felicito a todos los que pudieron participar en 

esto. 

 

Muchas gracias y estoy muy contento. 

 



Pregunta: Me gustaría saber si esa conversación tuvo algo que ver con el espionaje que 

habría sido objeto Chile en las Naciones Unidas... 

 

S.E.: No, no, no. Vamos a continuar la conversación a la tarde, ésta fue muy breve y 

convinimos en continuar a la tarde, pero es básicamente sobre lo que está pasando en 

Irak. 

 

Pregunta: ............ 

 

S.E.: Quiero informarme más de eso, pero creo que lo importante en este momento es 

cómo somos capaces de avanzar hacia la paz. No nos perdamos de lo que estamos 

trabajando: estamos trabajando en cómo somos capaces de mantener una situación 

internacional bajo control, donde podamos aunar voluntades y criterios. Queremos que 

se desarme Irak, queremos que se respeten las decisiones de Naciones Unidas y 

mientras quede un espacio para la paz, mi concentración va a estar en eso. Los 

organismos pertinentes tendrán que ver los otros temas, pero creo que lo fundamental es 

aquello. 

 

Pregunta: ... el subsecretario de Educación habría renunciado a su cargo. ¿Usted ya tiene 

efectivamente la renuncia en su poder? 

 

S.E.: El subsecretario de Educación es un hombre muy distinguido. El me llamó el día 

domingo y me indicó que creía que lo más adecuado era renunciar. Le pedí que me 

permitiere por ahora hacer un ajuste a nivel de los subsecretarios antes de proceder, pero 

eso habla de la calidad de Pepe Weinstein. Cuando asumió la subsecretaría dirigía una 

importante actividad en el ámbito de una fundación privada y en todo caso me gustaría 

poder seguir contando con los servicios de alguien de la calidad de él en el ámbito de la 

educación y la cultura. Tengo que verlo en la tarde qué es lo que vamos a hacer respecto 

de eso y de otros cargos. 


